

平成23年8月29日

報道関係各位

福生市民の思いを"フラッグ"と共に仙台市民へ「仙台エールプロジェクト」にご協力ください!

~8月30日(火)よりフラッグ書き込みブースを設置~

★「仙台エールプロジェクト」とは

福生七夕まつりの起源である被災地・仙台に、福生市民が中心となって、特大フラッグに仙台市民へ向けた激励のメッセージを書き込んでいき、その思いをフラッグと共に届けるプロジェクトです。



特大フラッグイメージ

★第61回福生七夕まつりでキックオフイベントを実施

8月6日(土)には、七夕まつりのイベントとして、本プロジェクトのキックオフイベントを丘の広場特設ステージで実施し、加藤育男福生市長と元プロ野球選手の中畑清さんが最初のメッセージをフラッグに書き込みました。

次の予定で、市役所にフラッグ書き込みブースを設置します。皆さんの熱い 思いを、ぜひフラッグへお書きください!!

【日時】平成23年8月30日(火)~9月15日(木) 市役所開庁時間帯

【会場】福生市役所1階総合窓口課カウンター付近

<問合せ>

シティセールス推進課産業活性化グループ 電話 0 4 2 - 5 5 1 - 1 6 9 9 (直通)



キックオフイベントの様子